
Compte rendu de l’assemblée générale du club Amicale Balarucoise 

Cyclo VTT Gravel du 16 novembre 2024 

 

Le nombre d’Adhérents présents étant de 37 le quorum pour valider 

l’assemblée générale est atteint. 

 

Nous accueillons les invitées qui interviennent en début de notre 

réunion : 

Maitre MESSENS Avocat dédié à l’indemnisation du préjudice corporel. 

Capitaine Frédéric GROS commandant le peloton autoroutier de 

gendarmerie de POUSSAN 

Lieutenant Bruno CAZZITTI commandant la brigade de gendarmerie  de 

BALARUC LES BAINS, intervenant sur BALARUC LES BAINS -

POUSSAN - BALARUC LE VIEUX - GIGEAN. 

Maitre MESSENS nous a informés de l’aide qu’il peut apporter lors d’un 

accident corporel avec tiers ou sans tiers identifié. 

Le Capitaine et le Lieutenant nous ont rappelé ou appris les règles du 

vivre ensemble sur les routes et piste cyclable, ainsi que les 

équipements obligatoires sur le vélo (freins en bon état, lumière avant et 

arrière non clignotantes, avertisseur catadioptres) et le port conseillé du 

casque et gilet fluo (obligatoire de nuit). 

L’assemblée à adopter à l’unanimité le bilan comptable réalisé et 

présenté par Dominique. 

Le président nous a présenté les budgets 2024 et le prévisionnel budget 

2025 en détaillant les divers postes de dépenses et recettes. 

Tous ces documents sont visibles en pièces jointes. 

Un appel est lancé pour rechercher : 

 Un Adhérent qui prendra en charge la sécurité (rappel des règles de 

comportements de chacun, informations des nouvelles règles 

applicables de la sécurité routière) 

Un Adhérent pour assurer la communication vis-à-vis de la Mairie et de 

l’OMS (article sur magazine) 

 

Le président insiste sur la participation du plus grand nombre 

d’Adhérents aux différentes manifestations organisées le long de 



l’année. Tout Adhérent est force de proposition pour demander une 

activité à réaliser. 

Durant cette assemblée nous avons évoqués : 

La création de la section Gravel par Pierre CUBEDO que tout le monde 

plébiscite, cette section est en plein boum par le nombre de participants 

ainsi que la bonne ambiance lors des sorties du mardi jeudi et samedi. 

Le Président remercie Natacha pour la réalisation des parcours 

mensuels de nos sorties, un certain nombre de participants demandent 

une révision des parties de parcours à éviter pour cause de circulation 

voitures trop importantes (la gendarmerie a encouragé à avoir des 

parcours le moins à risques possible). 

Le projet de participer à un stage vélo (Daniel ORSETTIG nous a 

évoqué la possibilité de son organisme dont il est capitaine de route sur 

certains stages notamment en Espagne) 

Mme CURTO est intervenue pour nous remercier de la participation de 

notre amicale aux différentes activités organisées dans la ville et nous 

assure du soutien de la Mairie. 

Encore merci à l’ensemble des participants. 

NOTA : un mail d’excuse a été adressé à Didier CALAS pour ne pas 

avoir cité les Thermes de Balaruc pour la subvention accordée en 2024. 

 

 


